

Medio	Publimetro.cl
Fecha	14-01-2016
Mención	Sacerdote Montes renuncia a la rectoría de la U. Alberto Hurtado tras 18 años en el cargo

Durante este jueves, el sacerdote jesuíta Fernando Montes renunció a la rectoría de la **Universidad Alberto Hurtado**. De acuerdo a un comunicado de prensa enviado por dicha casa de estudios, el ahora ex rector Fernando Montes solicitó dejar el mando de la universidad, luego de cumplir un ciclo en el proceso del proyecto educacional. Además el comunicado señala que de acuerdo a los estatutos de la universidad, se ha constituido un comité de búsqueda del nuevo Rector. "En el cumplimiento de su misión, el Comité consultará a diferentes personas y organizaciones de la comunidad universitaria, incluyendo a funcionarios administrativos, estudiantes y académicos" Los plazos de búsqueda el nuevo rector de la **Universidad Alberto Hurtado** serán de acuerdo al normal desarrollo de la actividad universitaria. Montes estuvo a la cabeza de la institución durante 18 años.